
 
 

Protokollauszug 
aus der 

39. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Klima, Ordnung, Umwelt-
schutz und ländliche Entwicklung  

vom 27.09.2018 

 
öffentlich 
Top 3.4 Baumpflanzungen entlang der Friedrich-Engels-Straße 

18/SVV/0466 
ungeändert beschlossen 

 
Herr Jäkel bringt den Antrag ein, erläutert ihn und bittet um Zustimmung. 
 
 
Herr Schenke (Fachbereich Grün- und Verkehrsflächen) teilt mit, dass die Nachpflanzungen an 
diesem Standort in den letzten Jahren aufgrund von Planungen zum grundhaften Ausbau der 
Friedrich-Engels-Straße inklusive ihrer Nebenanlagen zurückgestellt worden sind. Die Verwal-
tung wird dem Antrag in der Pflanzperiode 2019 nachkommen. Die Maßnahme werde auf dem 
Abschnitt vom Hauptbahnhof bis zur Schlaatzstraße umgesetzt. Ab der Schlaatzstraße ist die 
Umsetzung wegen dem dort geplanten Bauvorhaben nicht zu realisieren.  
 
 
Der Vorsitzende stellt den Antrag zur Abstimmung. 
 
Der Ausschuss für Klima, Ordnung, Umweltschutz und ländliche Entwicklung empfiehlt der Stadt-
verordnetenversammlung wie folgt zu beschließen:  
 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, in der nächstfolgenden Pflanzperiode die seit längerem 
ausstehende Pflanzung der vielen noch fehlenden Straßenbäume in der Friedrich-Engels-Straße 
durchführen zu lassen. 
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig angenommen. 
 


